

INFORME DE COMISIÓN

C. M. EN I. MAURO RAMÓN BALLESTEROS FIGUEROA
PRESENTE

SEMARNAT

SECRETARÍA DE
MEDIO AMBIENTE
Y RECURSOS NATURALES



NÚMERO DE SOLICITUD:	FECHA:	11 de abril de 2018
FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS:		
LUGAR: Lázaro Cárdenas, Mich.	PERÍODO:	6 de abril de 2018

OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):

Participar en la XXVIII Sesión Ordinaria del Comité Local de Playas Limpias del Municipio de Lázaro Cárdenas

BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS

Con el objeto de revisar los asuntos que competen al Comité Local de Playas Limpias del Municipio de Lázaro Cárdenas, se realizó la XXVIII Sesión Ordinaria con la participación de los representantes de las instituciones; SEMARNAT, CONAGUA, SEMAR, SEDENA, CEAC, SALUD ESTATAL, COFEPRIS, TURISMO DEL ESTADO, MUNICIPIO DE LÁZARO CÁRDENAS, ARCELOR MITTAL.

Durante el desarrollo de la sesión se presentó el programa de trabajo del Comité para el presente año, el cual contempla en tre otros, realizar 3 sesiones ordinarias, realizar campañas de saneamiento de agua y tratamiento de residuos sólidos, talleres de educación ambiental y capacitación.

La COEPRIS presentó los resultados de los muestreos realizados en las principales playas de los Municipios de Aquila, Coahuayana y Lázaro Cárdenas, los resultados son satisfactorios dado que están por debajo de los límites permisibles de la norma para el uso recreativo del agua; asimismo presentó el calendario de muestreos para el resto del año.

Por parte del Departamento de Ecología del Municipio de Lázaro Cárdenas se comentó el avance del proyecto para la certificación de la Playa de Chuquiapan, el cual según lo expuesto presenta un buen avance, comentando que el avance se detuvo por falta de recursos (8,500.00), para el análisis de las muestreos del agua en la citada playa por parte del laboratorio; la mayoría de los asistentes manifestamos la falta de apoyo del Municipio para continuar con el proyecto. Se acordó reunir al grupo de trabajo de certificación el próximo 13 de abril para revisar el proyecto con la finalidad de terminar de integrarlo para presentar el borrador al Comité de Certificación de Playas de la SEMARNAT.

La Secretaría de Turismo del Estado presentó el programa de Blue Flags para ver la posibilidad de implementarlo en alguna playa del Estado; discutidas las características y condiciones de nuestras playas, se acordó integrar un representante de Turismo del Estado a la reunión del grupo de certificación para revisar el proyecto de Chuquiapan.

ATENTAMENTE

Ing. Serafin Delgado Magaña
Jefe de la Unidad de Ecosistemas y Ambientes Costeros

Declaro, bajo protesta de decir de verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario